

AMOREBIETA-ETXANO / Una balance «positivo»

El Centro Zelaieta ha cumplido un año de servicio al público. Desde el Ayuntamiento han hecho una valoración «positiva». Las cifras presentadas por el organismo municipal Ametx hablan por sí solas: 134.045 personas pasaron por los diferentes espacios que ofrece este centro: biblioteca, auditorio, sala de conciertos, ludoteca,... La biblioteca, ha absorbido la mitad de las visitas, con 65.000 usuarios. Los locales de ensayo han acogido a 28 grupos de música y 11 particulares dando una ocupación media de los locales del 68%. En cuanto al auditorio, esta sala ha acogido 145 actos. Además, la asociación de la mujer Udalen ha organizado charlas para sus asociados un día por semana suponiendo un número de usuarios de 2.320. En el edificio, además, se encuentran los servicios de KzGunea y Gazte Informazio Bulegoa con más de 10.000 usuarios. **I. G.**